

1学年だより

『挑戦の心』
『自制心』
『思いやりの心』

令和7年4月25日
第2号
出雲崎中学校1学年

4月8日（火）に入学式が行われてから3週間近くが経とうとしています。入学式では、緊張した表情を浮かべていた新1年生ですが、学校生活にとまどいながらも少しずつ慣れてきている様子が見えかけます。

生活面では、先生やクラスメートの問いかけに対して、元気よく言葉を返す姿が多くみられます。学級の当番活動では、お互いに協力しながら助け合っています。話をしっかり聞く生徒も多くいて、気付いたことがあったら、積極的にまわりの仲間に声をかけられる生徒もいます。今できている良い点は、これからも継続して行ってほしいと思います。

学習面では、各教科の担当の先生方から、「とても反応がいい」との感想を多く聞きます。ただ、「言葉遣いには気を付けなければいけないですね…」とのお話も聞いています。どの場面で、どのような言葉を使うのがよりよい関係をつくっていくのかを学んでいきましょう。

また、出中1年生の家庭学習の目標時間は70分以上です。1日の学習を振り返ったり、今後のテストや授業の予定を見たりして、各教科の宿題だけではなく、予習、復習など、自分に必要な学習を計画的に進めて行ってほしいと思います。学年では、自学ノート（1日1ページ以上を目標）の点検を毎日行っていく予定ですので、ご家庭でのお声かけもよろしくお願いいたします。

生徒会入会式&仮入部 ～雄飛会の一員に仲間入り！～

4月11日（金）に生徒会入会式、4月14日（月）～21日（月）の期間に部活動の仮入部が行われました。どの活動においても、2、3年生が1年生を温かく迎え入れてくれていました。堂々と発表する姿や優しく接してくれる先輩方の姿に、これから先、1年生の皆さんが目指していく具体的な出中生の姿が見られたのではないのでしょうか。

また、クラスでは、学級組織を決めました。まず、一人一人の希望をとり、希望が重なったところは話し合いで決めるなど、できる限り本人の希望する委員会に入れるようにしました。今回、希望通りになった人も、残念ながら、そうではなかった人も、互いに助け、支え合いながら、仲間から頼られる存在になるために努力する気持ちを大切にしていってほしいです。





専門委員会が決まりました

中学校では、決められたことを責任をもってやり遂げることは当然のこととして、自分たちの学校をより良くしていくためにはどうすればいいかを考え、行動に移す場面がたくさん出てきます。

その大きな活動が専門委員会です。それぞれの委員会の特徴を考え、2、3年生と協力し、より素敵な出雲崎中をつくってほしいと思います。

一学年委員会	_____, _____, _____, _____, _____
生活委員会	_____, _____, _____, _____, _____
健康委員会	_____, _____, _____, _____, _____
放送委員会	_____, _____, _____, _____, _____
奉仕委員会	_____, _____, _____, _____, _____
図書委員会	_____, _____, _____, _____, _____



= 4月28日(月)~5月9日(金)の主な予定 =

日(曜)	主な予定	終学活終了	下校予定
28日(月)	全校朝会(任命式・校外班集会) 部活動集会・1年生本入部	16:20	18:15
29日(火)	昭和の日	/	/
30日(水)	教育相談前アンケート	15:20	15:35
5/1日(木)	内科検診 学校生活アンケート	16:20	18:15
2日(金)	1学年朝会	16:20	18:15
5日(月)	こどもの日	/	/
6日(火)	振替休日	/	/
7日(水)	授業参観 PTA 総会 1学年PTA 総会	14:40	14:50
8日(木)	教育相談① 尿検査2次① みんなの保健室 生徒総会学級審議	16:00	18:15
9日(金)	教育相談② 尿検査2次② 生徒会評議員会	16:00	18:15